Skilager 2023 - Bereich Sprachentwicklung (SE)

Die letzten zwei Jahre konnte unser Skilager wegen Covid-19 nicht stattfinden. Endlich war es wieder soweit und dies gleich mit einem neuen Lagerhaus "C'est la Vie".





Unser Skilager fand vom 9. bis 13. Januar 2023 im Hasliberg statt. Die 22 Jugendlichen der Sekundarstufe wurden von Mitarbeitenden der Fachbereiche Unterricht, Therapie und Sozialpädagogik begleitet. Von Anfang an stand fest, dass alle Ski fahren werden.



Fast alle Jugendlichen waren Anfänger*innen, aber bereits nach dem 1. Skitag zeigten sich die Fortschritte. Alle konnten sich gut auf den Skiern halten und mit ersten Schwüngen und Bögen den kleinen Hügel hinunter fahren. Von Tag zu Tag wurden die Jugendlichen sicherer und waren mit grosser Begeisterung und Ausdauer dabei.



Im Lager herrschte eine tolle Stimmung. Die Abende waren ausgefüllt mit diversen Aktivitäten: z.B. gemeinsamer Spieleabend / Pizza-Essen auswärts / Gala Abend zum Abschluss.
Am letzten Skilagertag waren sich alle einig. Es war ein grossartiges Lager mit vielen, vielen unvergesslichen Erlebnissen!